

Legislatura cierra periodo con amplias reformas

Concluyó su ciclo de actividades con resoluciones relevantes en materia administrativa, fiscal y de **seguridad, además de avalar cambios**



También avanzó en la modernización administrativa, con reformas a la Constitución local y otros ordenamientos que simplifican trámites, digitalizan servicios y fortalecen la eficiencia gubernamental.

MARTHA AZUCENA CAMACHO REYNOSO
Presidenta de la Mesa Directiva

"Este periodo legislativo demostró que, cuando el diálogo se ejerce con altura de Estado y cuando las diferencias se atienden con madurez institucional, la pluralidad no es un reto: es la mayor fortaleza"

Junta de Coordinación Política (Jucopo) para el segundo año; tomó protesta al nuevo Poder Judicial mexiquense, emanado del voto popular; y aprobaron las tablas de va-

20

SESIONES PLENARIAS

Primer Periodo Ordinario de Sesiones del Segundo Año de Ejercicio.

lores de suelo y construcciones 2026, las tarifas de agua y el Paquete Fiscal 2026.

Sobre este último, indicó que es la herramienta que define el rumbo económico de la entidad, al tratarse de un presupuesto social que fortalece la infraestructura, la salud, la seguridad, la obra pública y el bienestar social.

También avanzó en la modernización administrativa, con reformas a la Constitución local y otros ordenamientos que simplifican trámites, digitalizan servicios y fortalecen la eficiencia gubernamental. "Tipificaron el transfeminicidio; determinaron que no serán aplicables los eximenes de encubrimiento en casos de feminicidio; se protegió a las personas menores de edad frente al matrimonio infantil; modificaron la legislación penal en materia de acoso, abuso y hostigamiento sexual; y regularon la conducta de los "monotachos" como extorsión.

Camacho Reynoso sostuvo que el Congreso impulsó acuerdos e iniciativas que fortalecieron a las instituciones y permitieron avanzar hacia un Estado de México más justo y con mayor bienestar.

"Los resultados de este periodo son fruto del compromiso de esta Soberanía con una transformación seria, responsable y profundamente democrática, porque por encima de cualquier diferencia están las necesidades reales de un estado con más de 17 millones de habitantes, que exige de un Poder Legislativo entrega profesionalismo y absoluta responsabilidad", afirmó. ●